
~~~S DE(,¡~ 

~ .. ,., 1>~\ Septiembre 2020 
ESTIMADO/A COMPANERO/A: ,,, ª 0 -~ ~ 

w ... ., e ,_. ~•Jiil>" / e-. i ..... ~ .b ,.: 

V PRESIDENCIA / -4L v.i.ooll•C. · 

<E,{ 28 áe septiem6re cump{imos un mes~~~, /iniciaáo nuestro períoáo a{ fre nte áe {a Corte 

áe Cuentas áe fa 1(epú6{ica. :Nos sentimos optimistas por {a oportuniáaá áe continuar 

posicionanáo a {a institución como una <E,ntiáaá áe{ <E,staáo só{iáa, transparente e 

ináepenáiente,· que áesarroffe e[ p roceso áe fiscafiz ación a través áe estánáares 

internaciona{es, en 6eneficio áe{ pue6fo safoaáoreño. 

<En nuestra primera reunión áe Organismo áe (l)irección, tomamos importantes acueráos para 
conso{iáar e{ ro{ fiscafizaáor áe esta entiáaá, entre effos, {a creación áe {a Vniáaá áe 

)l.uditoría <Forense, que se especia{iz ará en casos áe presunto frauáe y corrupción; anunciamos 

tam 6ién, fa creación áe {a Secretaría <Ejecutiva áe{ Organismo áe (l)irección para oráenar áe 

mejor manera e{ quefi.acer aáministrativo áe {a CC~ 

Como parte áe [a apertura y transparencia con {a ciuáaáanía y con fo s meáios áe 

comunicación, participamos en áos entrevistas te{evisivas y conceáimos una entrevista con un 

meáio impreso, esta ú{tima tam6ién f ue transmitiáa a través áe Pace6oo!¿ Live, fogranáo 

ffegar a más auáiencias. <E,n áic fi.as intervenciones, manifestamos que {a prioriáaá que tenemos 

como nuevo Organismo áe (l)irección es construir una institución con may or creái6i{iáaá, que 

rinda cuentas a {a po6fación áe fo s procesos áe fisca{ización que se reafiz an a fas 

instituciones pú6{icas. )l.6oráamos, aáemás, temas refativos a fo s proyectos y p{anes áe {a 

nueva gestión, así como {a fisca{iz ación a fo s fonáo s p ara atenáer {a panáemia por e{ 

Cov iá-19. 

(J?J!cientemente tuvimos una viáeoconferencia con áe{egaáos áe {a )l.gencia Internaciona{ áe 

(l)esarroffo áe fos <E,staáos Vniáos áe )l.mérica, VS)l.l(l), en fa cua{ conocimos áe primera mano 

e( desarroffo áe{ <Proyecto <Pro-Integriáaá <Pú6Cica que fi.emos veniáo imp{ementanáo áesáe fa 

anterior gestión. (l)icfi.o proyecto tra6aja con instituciones gu6ernamenta{es, municipa{iáaáes 

y organizaciones áe fa socieáaá civi[, con e{ o6jeto áe aumentar {a transparencia 

gu6ernamenta{ y fa renáición áe cuentas. 

<E, { J 6 áe septiem6re rea(iz amos (a primera reunión áe tra6ajo áe{ Consejo áe Cafiáaá 

Instituciona{, en (a cua{ se conoció e( "<Pfan áe )l.cción para atenáer activiáaáes áe{ Sistema 

áe qestión áe {a Ca{iáaá"; propuesta para {a reafiz ación áe reuniones áe equipos de procesos 

en [as áiferentes Vniáaáes Organiz ativas áe(<E,nte Piscafiz aáor, entre otros puntos. 
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Como nueva aáministración fiemos comunicacwn con áiferentes seáes 

áipComáticas y organismos internaciona[es, con e[ propósito áe forta[ecer fos [azos áe 

cooperación técnica; por [o que a inicios áe[ mes tuvimos [a visita áe[ em6ajaáor áe [a Vnión 

<Europea, }lnáreu <Basso[s, asimismo áe [a em6ajaáora Lina Jljoy y e[ cónsu[ genera{, José 

Inagalij., áe [a hermana <J{epú6[ica áe Costa <Rjca, quienes nos e)í_presaron su áisposición áe 

apoyar técnicamente a nuestra institución. 

<En ese ám6ito tam6ién reci6imos a representantes áe [a em6ajaáa áe fos <E,staáo Vniáos áe 

jlmérica, que nos ofrecieron apoyo técnico para reforzar [a fa 6or áe fisca[ización. <En esa 

oportuniáaá [es e)í.[J[icamos e[ ro[ áe[ ente fisca[izaáor y fos p[anes que tenemos como 

institución en com6atir fronta[men te [a corrupción. 

<E,[ [unes 21 áe septiem6re, como Organismo Co[egiaáo, nos reunimos con e[ presiáente áe [a 

jlsam6[ea Legis[ativa, <M.ario Ponce, para a6oráar temas áe interés con este Órgano áe[ 

<E,staáo, a fin áe forta[ecer nuestras competencias en materia áe fisca{iz ación y e[ respa[áo 

interinstituciona[ que áe6e q_istir. <E,[ presiáente áef Parfamento nos manifestó su áisposición 

en faciCitar Cos meáios áe comunicación [egisfativos para áifunáir nuestras campañas 

eáucativas so6re e[ quehacer áe [a Corte áe Cuentas áe [a <RJ!pú6Cica, especia[mente [a 

fiscaCización áe fos fonáos pú6Cicos. 

:Nuestra visión es tenáer puentes áe entenáimiento y áiáfogo con Cos emp[eaáos áe [a 

institución, por effo, en reuniones rea[izaáas en áiferentes fecfias, conversamos con 

representantes áe[ SI<J'CCO<J{ y áe jl(J)P.CC, con quienes a6oráamos temas áe interés y 

mecanismos áe áiáfogo para revisar e[ Contrato Co[ectivo, entre otros aspectos áe 6eneficio 

para e[ <J'a[ento Jíumano. 
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Por [a emergencia munáia[ a consecuencia áe [a panáemia, y conscientes áe [a necesiáaá áe 

continuar resguaráanáo Ca safuá áe toáo e[ persona{, nemos áaáo seguimiento a[ )lcueráo 121 

áe feclia 17 áe marzo áe[ 2020, en e[ que se esta6[ecieron fas meáiáas instituciona{es áe 

urgencia para cont rofar e{ impacto sanitario áe{ CO'Vl<D-19, para fo cua{ se conformó, en 

aqueffa oportuniáaá, una comisión especia[ para {a apertura graáua[ áe Ca6ores.)lctua[mente 

y 6ajo esta nueva gestión, se nan rea[iz aáo cam6ios áe funcionarios nom6raáos para Ca 

referiáa comisión, incorporanáo a [a presiáenta y a Ca secretaria áe[ Comité áe Seguriáaá y 
Safuá Ocupaciona[ (COSSOC), queáanáo sin efecto e[ )lcueráo :No.166, áe fecna 08 áe junio 

áe[ áos mi[ veinte. 

~n e[ inicio áe[ áécimo mes áe[ año, [es agraáecemos por Cos aportes áe caáa uno áurante Ca 

emergencia que nemos enfrentaáo, y {es motivamos a cerrar este año con Ca misma 

responsa6i[iáaá para e{ cumpCimiento áe nuestros o6jetivos institucionaCes. 

<Primera 'Magistraáa 


